

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年4月3日
コムハウス・ねくすと発行
No. 1048

2020年度がスタートしました。コムハウスは22年目、ねくすとは3年目の春です。そして、私は、コムハウス・ねくすと1年目の春を迎えました。両事業所の施設長を務めさせていただきます、片桐政勝と申します。どうぞよろしくお願い致します。

今年度は、新型コロナウイルスが世界中で拡がり、その対応にどの業界も異例づくしのスタートになっていると報道でも伺いました。初めて尽くして、世界中に不安が広がっていますが、この予測ができず見通しがなく不安になるという状況は、障害のある人が日ごろ感じていることなのではないかと思いました。そう思うと、変わらない日常が過ごせること、そんな支援が送れることが、どんなに大事で安心につながる事かと思います。

コムハウスの前に咲く桜は、今年も変わらず素敵な花をつけ、見る人を笑顔にしてくれています。世の中が新型コロナウイルスで大騒ぎになっていても、私たちに春の訪れを知らせてくれています。コムハウスもねくすとも、この桜のように、みなさまに変わらぬ日常が提供できるよう、努めたいと思います。(片桐)

2020
かんべい

こもれび班

START

さあ、来年度のスタートです
2日の「よかまの会」では、自己紹介、
係決め、行事等のことを等々と、皆が
本音を炎してよかから進めました。

元鳥チーフの「楽しいことをやること
いつも！」の言葉に、ドキドキ・ニコニコ
キラキラ…其時特に月曜日くらい、
皆の本音からは、左良・左良・左良…
そして窓には満開に近い
コムハウスの木が並んで、コリヒ
キリヒを見守ってくれるようでした。
皆の笑顔が元気で、
あいのれも1年にこよりようじ

すまいる班



新年度が始まりました。
よかまの会で今年度のリーダー
(田緑さん、サブリーダー(白井丸)
になりました。ようしくお願いします。
その他の係決めに立候補
したり、新しい係に挑戦しよう
とする人もいました。
みんなで笑顔で楽しく
元気に頑張ります。😊

ねくすと

4月です。雪も残っていながら、朝冷え込む(?)いよいよ4月です。
新しいよかま、新しい職員を迎えて新しいねくすとが
スタートしました。作業も活動も“ONE TEAM”で頑張ります!
ねくすとの建物 東側になよせが麦が育っています。
のばのばたくさん育っています。通り際はご覧下さい。